



Conseil de sécurité

Distr. générale
9 mars 2016
Français
Original : anglais

Lettre datée du 8 mars 2016, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Les citoyens d'Israël ont vécu, aujourd'hui encore, une journée de terreur meurtrière. En moins de 90 minutes, nous avons subi non pas une, mais trois sanglantes attaques terroristes à Jérusalem, Tel-Aviv-Jaffa et Petah Tiqwa.

À Jaffa, un terroriste palestinien a poignardé à mort un touriste américain de 29 ans et blessé au moins 10 personnes, dont cinq grièvement. Dans sa frénésie meurtrière à l'arme blanche, le terroriste courait dans tous les sens sur le trottoir, essayant de poignarder autant de personnes que possible. Il a laissé derrière lui des traînées ensanglantées.

Moins d'une heure avant l'attaque de Jaffa, deux agents de police israéliens ont été blessés par balle près de la Porte d'Hérode, dans la vieille ville de Jérusalem. L'un d'eux, âgé de 49 ans, se trouve toujours dans un état critique. Une tentative d'attaque à l'arme blanche s'était produite au même endroit ce matin.

Exactement au même moment, à Petah Tiqwa, à 20 minutes en voiture de Tel-Aviv, un terroriste palestinien a suivi un Israélien chez un caviste du centre-ville et l'a poignardé à maintes reprises au torse.

La liste des agressions à l'arme blanche ou par arme à feu contre des citoyens israéliens s'allonge de jour en jour. Depuis septembre 2015, les Israéliens ont dû faire face à plus de 300 attaques : 300 attaques différentes en seulement 145 jours, soit en moyenne deux par jour, chaque jour, depuis six mois. Cette vague de terreur a coûté jusqu'ici la vie à 34 victimes, 34 pères et mères, fils et filles, maris et femmes, qui ont été enterrés par leurs proches. Pourtant, le Conseil de sécurité n'a pas une seule fois condamné le terrorisme palestinien.

Non seulement l'Autorité palestinienne refuse-t-elle de condamner ces abominables actes terroristes, mais elle les encourage même activement. Ces attaques sont la conséquence directe des incitations pernicieuses et des discours violents émanant des plus hautes sphères de l'Autorité palestinienne.

Les effets de cette incitation sur la jeunesse palestinienne, la catégorie la plus vulnérable de la société, sont dévastateurs, comme en témoigne une nouvelle tendance inquiétante : plus de 30 % de ces attaques meurtrières ont été le fait de mineurs palestiniens, certains âgés de 11 ans seulement.



L'attaque d'aujourd'hui n'a pas fait exception : l'assaillant de Petah Tiqwa venait d'avoir 17 ans.

Non seulement l'incitation palestinienne a-t-elle été fatale pour les Israéliens innocents qui ont perdu la vie, mais elle constitue également un crime envers les enfants et les jeunes palestiniens. La communauté internationale doit arrêter de fermer les yeux sur cette campagne permanente de lavage de cerveau et d'endoctrinement.

Je vous demande d'ouvrir les yeux, de condamner ces attaques et d'exiger que les dirigeants palestiniens cessent enfin de les encourager.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(Signé) Danny **Danon**
